

夏のリコチャレ 2019 に出展致しました

日本経済団体連合会と内閣府、文部科学省が主催する「夏のリコチャレ 2019」に、本年も参加致しました。これは、主に中高生を対象としたイベントで、建設産業界の技術や取り組みについて「見て、触れて」体感することで、技術の面白さに興味を持ち、将来理工系への進路選択につなげることを目的として実施されるものです。

今回は「数学と理科が暮らしをつくる」というテーマのもと、参加企業の展示を通じて、学生が普段勉強している数学や理科が、日常生活でどのように関わっているのかを知る機会が提供されました。

当社では、AR や VR、簡易的な測定の体験や、液状化の実験ができるスペースを設けました。VR でスキージャンプを疑似体験し、また、液状化の様子を目の当たりにした来場者からは、歓声や驚きの声が上がっていました。

～ 催事概要（当会場開催分）～

催事名 夏のリコチャレ 2019 理工系のお仕事体感しよう！
テーマ 数学と理科が暮らしをつくる!! ～わたしの住むまちをデザインする仕事～
主催 株式会社日刊建設通信新聞社
開催日 8月2日（金）
場所 秋葉原 UDX 4階「GALLERY」
（東京都千代田区外神田 4-14-1）
参加団体数 28 の企業や自治体、団体

